
ПРОТОКОЛ №1 

заседания общественной комиссии по реализации муниципальной 

программы «Формирование современной городской среды на территории 

муниципального образования Родинский сельсовет на 2018-2024 годы» 

с. Родино 

04.12.2019                                                                                                              

14.00                                                  

Зал заседаний Администрации Родинского сельсовета 

Присутствовали: 

Решетенко Л.В.– Председатель Комиссии, Глава Родинского  сельского 

Совета депутатов; 

Буханцева Т.Г. - Секретарь Администрации Родинского сельсовета; 

Кондрик В.А. - Глава Администрации Родинского сельсовета; 

Маленко Т.А. – Начальник отдела архитектуры и строительства, главный 

архитектор района; 

Шушакова Т.В. - Экономист по финансовой работе Родинского сельсовета; 

Таранов В.Г. – Член общественного народного фронта; 

Заика В.Ф.  – Председатель районного общества инвалидов 

Фоменко В.В. - Заведующий отделом ГО и ЧС по Родинскому району 

Середа А.М. - Государственный инспектор безопасности дорожного 

движения 

 

 

Повестка дня: 

1. Утверждение годового отчета о завершении реализации мероприятий 

постановления Правительства РФ от 10.02.2017 № 169 «Об утверждении 

правил предоставления и распределения субсидий из федерального бюджета 

бюджетам субъектов Российской Федерации на поддержку государственных 

программ субъектов Российской Федерации и муниципальных программ 

формирования современной городской среды». 

2. Результаты общественного обсуждения проекта «Формирование 

современной городской среды территории  муниципального образования 

Родинский сельсовет на 2018-2024 годы», а также результаты опроса 

населения по выбору общественной территории подлежащей в 

первоочередном порядке благоустройству в 2020 году. 

 

 

 



По первому вопросу слушали Решетенко Л.В. 

1. Реализация мероприятий муниципальной программы «Формирование 

современной городской среды на территории муниципального образования 

Родинский сельсовет на 2018-2024г.г.» на 2019 год завершена. 

Все поступившие средства федерального и краевого бюджетов освоены в 

полном объеме согласно заключенным муниципальным контрактам и 

договорам оказания услуг. Отчет о целевом использовании Субсидии 

прилагается. 

 

Комиссия рассмотрела предоставленный отчет и единогласно приняла 

решение: утвердить представленный отчет. 

 

По второму вопросу слушали Решетенко Л.В. 

 

По результатам инвентаризации сформирован перечень общественных 

территорий нуждающихся в  благоустройстве. Рекомендуя указанные 

общественные территории, члены комиссии, прежде всего, учитывали 

их социальную значимость – посещаемость. 

1) Парк труженикам тыла 

2) Тротуар по улице Шевченко 

3) Тротуар по улице Советская 

4) Тротуар по улице Ленина 

5) Мемориальный комплекс 

6) Парк Победы 

7) Площадь рынок 

8) Парк культуры и отдыха 

9) Площадь РДК 

10) Фонтан 

11) Площадь Ленина 

12) Зона отдыха на озере Кубы 

На территории муниципального образования Родинский сельсовет с 

29.10.2019 по 29.11.2019 проводилось общественное обсуждение по выбору 

общественной территории подлежащей в первоочередном порядке 

благоустройству в 2020 году. 

Общественные обсуждения проводились в виде: 

- собрания граждан, где присутствовало 82 человека; 

- опросных листов, в количестве 61; 

- обсуждений в МБОУ РСОШ №1, где приняло участие члены трудового 

коллектива в количестве 73 человека, а также ученики 9-11 классов в 

количестве 86 человек; 



- обсуждений в МБОУ РСОШ №2, где приняло участие члены трудового 

коллектива в количестве 81 человека, а также ученики 9-11 классов в 

количестве 79 человек; 

- обсуждений в КГБ ПОУ «Родинский медицинский колледж», где 

приняло участие члены трудового коллектива в количестве 51 человека, а 

также студенты в количестве 170 человек. 

Итого в общественных обсуждениях приняло 683 человека. По 

результатам общественных обсуждений было  принято решение провести в  

первоочередном порядке благоустройство в 2020 году обустройство 

пешеходной зоны в парке культуры и отдыха (первая очередь).   

 

После обсуждения всех предложенных территорий на голосование 

общественной комиссии был вынесен вопрос: 

1. На 2020 год выбрать территорию для реализации муниципальной 

программы: благоустройство пешеходной зоны в парке культуры и 

отдыха (первая очередь). 

 

Единогласно проголосовали за данное предложение. 

 

 

 

 

Председатель комиссии  _________________  Решетенко Л.В. 

 

Секретарь  комиссии       _________________  Буханцева Т.Г. 

 

 

 


